

県高校総体、野球部甲子園予選 完全燃焼！

6月2日(金)～6日(火)まで、第75回長崎県高等学校総合体育大会が行われました。開会式では、女子バドミントン部と女子バスケットボール部が本校の選手団代表として堂々と行進しました。試合では、男子・女子ソフトテニス部個人戦や女子バドミントン部個人戦、女子バスケットボール部が2回戦に勝ち進むなど、どの会場でも熱戦が繰り広げられました。公式戦で自分の力を発揮することは難しいことだと思いますが、どの試合でも最後まで粘り強く戦う姿は、私たちに感動を与えてくれました。

また、7月6日(木)から第105回全国高等学校野球選手権記念長崎大会が行われ、本校野球部は1回戦で諫早農業高校と対戦しました。特に3年生は最後の試合に向けて、どんなときも諦めずに練習に励み、努力を続けてきました。惜しくも初戦敗退しましたが、この経験が必ず今後の人生の糧になるはずです。

各試合で応援してくださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。



国際トライアスロン大会 ボランティア

6月18日(日)、4年振りに国際トライアスロン大会が開催され、本校は全校でボランティアに参加しました。選手がスイム、バイク、ランの順に競技する中、海陽生は、バイクからランに移行する部分で、バイクキャッチャーやランバック渡し、エイド(給水所)などのボランティアを行いました。



生徒の感想

- ・頑張っている人を近くで見て、勇気をもらった。
- ・初めての経験で難しいこともあったけど、それ以上にやりがいや、選手を支えることができたという実感があり、とても楽しかった。
- ・大変だったが、同時に、ボランティアをしてくださっている人たちのありがたさが分かって、とても良かった。

インターンシップ

6月28日(水)から30日(金)の3日間、本校の2年生が島内30か所の事業所でインターンシップに取り組みました。

事前学習では、講師を招いての礼法指導や電話でのアポイント、履歴書の作成など入念に準備を進めてきました。

インターンシップ中、生徒たちは真剣な表情で取り組んでおり、その姿はとても輝いていました。学校では体験できないことを学び、仕事のやりがいや勤労の大変さを実感することができ、今後の学校生活や進路選択に向けて、大きな糧となりました。

貴重な時間を割いてご協力いただいた各事業所の皆様、本当にありがとうございました。



情報メディア部

県大会5位!

6月11日(土)、長崎女子商業で開催された第60回長崎県高等学校ワープロ競技会に、情報メディア部10名が出場してきました。速度の部で、団体5位!これは、海陽の記録としてはトップタイです。

この競技会は、規定により、各校パソコンを持参して参加します。離島のハンディで、海陽はデスクトップPCを持っていくことができず、大会前だけ練習するノートPCで挑んでいます。他校の高性能のPCに圧倒されつつ、優秀な頭脳と高度な技術でカバーして闘っています。

写真は、同窓会から買っていただいたキーボードケースとノートパソコンスタンドです。物心両面によるご支援に心から感謝いたします。秋の新人戦から活用し、限界突破、団体4位を目指して頑張ります。

